









BE- UND ENTLADEN DER GLORY – VERBUNDENE RISIKEN

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wie ihr alle wisst, hat sich die Volksbank im Gegensatz zu anderen Banken für das tägliche Beund Entladen der "Glory" entschieden, was den Umgang mit Bargeld und das daraus resultierende Risiko tatsächlich erhöht und darüber hinaus die damit zusammenhängende Arbeitsbelastung und die entsprechenden Arbeitszeiten anschwellen lässt.

Wir teilen allen mit, dass die unterzeichnenden Gewerkschaften – auch über die von ihnen benannten Sicherheitsbeauftragten – dahingehend intervenieren, damit die Bank sinnvollere und nachhaltigere Initiativen ergreift, um sich vor der Gefahr von Banküberfällen zu schützen, und vor allem, um die Sicherheit ihrer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter zu gewährleisten.

Bozen, 3. Dezember 2024

Die Betriebsräte in der Volksbank
FABI – FIRST/CISL – FISAC/CGIL – UILCA - UNISIN